

DESIGN/INDUSTRIE : L'école RUBIKA va former des designers industriels

L'école **RUBIKA** Montbéliard ouvre ses portes en cette rentrée 2022 sur le campus universitaire de Montbéliard/25. Elle forme des designers spécialistes de la 3D, capables de modéliser, de prototyper numériquement et mettre en scène visuellement, en 3 dimensions, les produits constitués de matériaux souples pour différents domaines d'application. De profil technique mais possédant une sensibilité créative, les étudiants sont sélectionnés par concours. Cette formation en Mastère se déroule en alternance selon un rythme adapté aux besoins des entreprises (2 semaines à l'école/4 semaines en entreprise).

<https://rubika-edu.com/>